

Pocuro

GESTIÓN RESPONSABLE Y DE CALIDAD

AVALADA EN EL RUBRO INMOBILIARIO Y DE LA CONSTRUCCIÓN POR UNA EXPERIENCIA DE CASI 50 AÑOS, POCURO SE CARACTERIZA POR SER UNA EMPRESA LÍDER EN EL DESARROLLO DE PROYECTOS, CON UNA EXCELENTE RELACIÓN PRECIO-CALIDAD Y ESPACIO, ASÍ COMO POR LA ENTREGA DE UN COMPLETO E INTEGRAL SERVICIO DE POST-VENTA A SUS CLIENTES EN GRAN PARTE DEL TERRITORIO NACIONAL.

Por Ximena Greene_Fotos Vivi Peláez

Con operaciones diversificadas en ocho regiones a lo largo de Chile, 35 mil viviendas entregadas y 27 proyectos habitacionales de casas y edificios actualmente en ejecución, Pocuro es una de las empresas emblemáticas en el desarrollo y edificación de polos residenciales en nuestro país.

La responsabilidad y calidad en toda su cadena de producción son algunos de los valores que caracterizan el trabajo de la familia Sironvalle, ligada a la empresa desde su fundación en 1971 bajo el nombre de Oresir Ltda., denominación que cambió a fines de la década de los '80.

Su gerente general, Cristián Sironvalle Cordero, hijo del fundador Emiliano Sironvalle, señala que la empresa se destaca también por el alto compromiso que tiene con quienes trabajan con ella. Esto se observa día a día en el grato ambiente laboral interno y en la relación con colaboradores y proveedores. Esta disposición fue reconocida en 2011 con el premio Visión Empresarial de la Asociación Chilena de Seguridad, que resaltó a la constructora como una empresa exitosa, pero a la vez preocupada del buen trato y cuidado de sus trabajadores.

“Todo esto genera un círculo virtuoso en nuestro servicio, en el cual el capital huma-

no gestiona de manera responsable el desarrollo de proyectos rentables, sin descuidar el medioambiente. Este trabajo va desde la selección de terrenos y la construcción de viviendas, a las gestiones asociadas a la venta y post-venta. Son procesos que tienen estrictas normas de cumplimiento, que nos llevan a entregar un producto de alta calidad”, explica Sironvalle.

Ejemplo de ello es el progreso que ha experimentado la empresa desde su fundación. “Nunca pensamos que esta compañía, que partió construyendo pequeños proyectos inmobiliarios en las comunas de Maipú y La Florida, llegaría a ser lo que es hoy: una empresa con la capacidad de gestionar de manera simultánea 27 proyectos en distintas regiones del país”, señala su gerente general.

SOLUCIONES AL ALCANCE DE TODOS

Entre sus principales objetivos, Pocuro busca ser la empresa líder del mercado en eficiencia operativa, construcción y gestión inmobiliaria, adaptándose a las necesidades y requerimientos de sus clientes. Para ello, cuenta con una amplia gama de soluciones que se caracterizan por mantener una buena relación precio-calidad y es-

pacio. “Tenemos la capacidad de hacer viviendas para distintos tipos de familia, con productos que van desde casas con 100% de subsidio, que son de 1.000 UF, hasta casas y departamentos de 12.000 UF”, comenta Cristián Sironvalle.

A principios de esta década, continuando con su política de expansión, la compañía inició un plan de construcción de edificios en altura, además del desarrollo de supermercados y strip centers. Esta visión, en conjunto con la consolidación en la construcción de proyectos de casas, les permitió ser distinguidos con el tercer lugar del concurso “Mejor Obra Araucanía 2016” en la categoría Residencial, otorgado por la Cámara Chilena de la Construcción por su proyecto Condominio Alta Vista, ubicado en la ciudad de Temuco.

Para el futuro, Cristián Sironvalle apuesta por intensificar la oferta habitacional en altura y crecer fuertemente en regiones. “Nos hemos expandido de la mano del crecimiento económico y del desarrollo habitacional del país. Vamos a seguir haciéndolo, entregando no solo excelentes soluciones habitacionales, sino que levantando los hogares que los chilenos se merecen”, concluye.

“VAMOS A SEGUIR CRECIENDO, entregando no solo excelentes soluciones habitacionales, sino que levantando los hogares que los chilenos se merecen”, afirma Cristián Sironvalle, gerente general de Pocuro.



Nelson Mouat, gerente general Inmobiliario; Ángel Carvajal, gerente general de Construcción; Cristián Sironvalle, gerente general de Pocuro.